

Dandim 0824/Jember : Hati-hati Menjalankan Tugas Pengamanan Pemilu, Suhu Politik Memuncak, Sorotan Netralitas TNI Sangat Tajam

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://jember.journalist.id)

Feb 12, 2024 - 13:33



JEMBER – Suhu politik yang saat ini berada di puncak, sorotan Netralitas TNI sangat tajam menjadi atensi Dandim 0824/Jember saat melakukan arahan khusus kepada anggota Jajaraan pasca melaksanakan Apel Pergeseran

Pengamanan Pemungutan Suara dan Penghitungan Suara Pemilu 2024, dia Alun-alun Jember pada Senin 12/02/2024.



Usai pelaksanaan Apel tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, memerintahkan anggota menepi semua merapat kepadanya untuk mendengarkan arahan sesaai darinya, saya minta waktu kalian sebentar sebelum bubar, beberapat hal yang perlu saya sampaikan diantaranya agar anggota benar-benar senantiasa mempedomani netralitas TNI. Tegas Dandim 0824/Jember

Lebih lanjut Dandim wanti-wanti anggotanya agar hati-hati dalam menjalankan tugas, jangan abai, jangan lengah sedikitpun, tetap waspada, saya mengajak kalian untuk memperkirakan saja pelaksanaan pemungutan suara besuk itu terjadi kericuhan, karena masing-masing saksi ingin pasangannya menang, sehingga kita harus selalu waspada.

Dan dalam kondisi tersebut pelanggaran kalian sekecil apapun akan di jadikan komoditi ketidak netralan kita pada Pemilu 2024, untuk itu sekali lagi saya berpesan agar hati-hati dan selalu waspada, sewaktu-waktu diminta menyelesaikan permasalahan dalam Tempat Pemungutan Suara (TPS), tunggu permintaan Ketua TPS Kepada Polri dan pergerakan kita tunggu permintaan Polri, ini ketentuannya, tolong benar-benar dipedomani. Jelas Dandim 0824/Jember.



Misalnya kalian iseng-iseng dekat-dekat TPS, kalian di foto sama handphone, cepat sekali foto kalian tersebut dikirim kemana-mana dan akan diolah dengan narasasi yang akan menyudutkan kita TNI, untuk itulah saya menekankan kehati-hatian kepada kalian, tolong jaga kekompakan dan saya percayakan semua ini kepada sampean, sampean lebih pengalaman dari saya karena sampean berdinasi disini, sebelum saya berdinasi disini. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)